



Universidad Autónoma de Santo Domingo
Facultad de Ciencias de la Salud



Campaña de prevención contra el *Glaucoma*

La Sociedad Dominicana de Oftalmología ha designado el mes de marzo como el **“Mes de Prevención del Glaucoma”**. Por tal motivo, la Facultad de Ciencias de la Salud, junto a docentes de la Escuela de Medicina que imparten la asignatura de Oftalmología, se une a la campaña de prevención contra esta enfermedad, cuyo diagnóstico es fácil y de bajo costo según plantean los especialistas.

Parte de esta campaña consiste en involucrar a los estudiantes que cursan la asignatura de oftalmología, preparándolos para que orienten a la población sobre esta enfermedad, a través de conferencias y talleres a realizar en distintos puntos del país, lo cual les permite poner en práctica los conocimientos adquiridos.

Esta enfermedad se caracteriza por un aumento de la presión intraocular con daños en el nervio óptico, siendo capaz de producir ceguera irreversible en más de un dos por ciento de la población, razón más que valedera para desplegar cualquier esfuerzo orientado a su prevención.